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本篇文章给大家谈谈股市 投资 还是投机，以及股市 投资 还是投机投资对应的知
识点，文章可能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是
希望对各位有所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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炒股到底是“价值为王”还是“投机为王”呢？

到底是价值为王还是投机为王，跟交易技巧无关，与交易策略无关，与市场属性息
息相关。如果和一个良家妇女，你可以谈婚论嫁，如果你流氓轻薄，那属于你没道
德。但如果你对一个婚姻骗子，人家看中的只是你的金钱，你的口袋，你却偏偏要
给人家讲忠贞不渝，白头偕老，那属于你没脑子。所以在讨论价值和投机之前，先
要区分一下市场的性质，也就是说A股市场到底是一个什么属性的市场？

从业近30年的经验告诉我，A股市场就是一个投机为主的证券平台，虽然有过价值
投资的萌芽，但距离真正的价值投资非常遥远，在一个不讲价值的市场，那你去搞
价值投资，根本就是无源之水和无本之木。

价值投资有很多的要素，但对于股民来说，最直接的要素就是强制分红，但这一个
关键点在A股市场迟迟无法确立，也无法实施，不能够享受股票分红，无法长期持
有获利，那么在A股市场的交易只能是价差交易，也就是说投机行为，说得更直白
一点就是低买高卖，所有市场的交易者都在比谁买得更低，谁卖得更高，没有人真
正关心企业的内在价值，没有人关注这个企业未来的发展空间，这就是投机的根源
所在。

也许有人会说，那么A股市场也会有很多好公司，比如说是权重蓝筹白马股、贵州
茅台、格力电器等等，我不否认这些公司的本身价值，但在二级市场上，它确实不
能主导价值投资，虽然个别公司也有很高的股息分红，但并没有形成制度化效应，
更多的是个别公司的行为，所以注定无法扭转整个市场的大局，依然会沦为投机的
标的。

价值为王还是投机为王，在A股市场上不用讨论，那是秃头的虱子明摆着，什么时
候A股市场的根本制度出现了改革，什么时候能够发生转变，而现在讨论这种价值
与投机的选择，无异于水中花，水中月，没有什么是实质意义。
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感谢评论点赞，欢迎留言交流，如果感兴趣点个关注，分享更多市场观点。

A股到底以投资为主还是投机为主？

a股完全是投机市，还不是一般的投机，就是某队可看底牌，游戏中某队玩不过，
还随时会改利于它的规则，总的a股开设的目的是为融资，不为投资，说价值投资
都是骗人的，跌多涨少，光靠漂亮50。

股市是个修罗场，注定多数人会亏损，你还愿意炒股吗？

现在问这个问题，所有二亿多股民一定会回答不愿意炒股了。

早期不少股民是被口号进入股市的。

当时口号，进股市也是支持企业解困，银行解难，大家满怀一颗爰国之心进入股市
，后进股市的股民也深知股市有风险，却没想到股市有市场以外，诚信，不按照股
市规律，对圈钱造假各种违法犯罪行为没有能力控制的风险，与其讲是股市不如讲
是割韭菜场所，由于误入股市，被深套己无奈看着自己辛苦挣来的钱变到了别人口
袋中，悔不当初，又没有勇气割肉，只能不动，现在己谈不上炒股，而是上当无法
挽回损失的局面，二亿股民六亿人民心里天天在流血。

你会选择投资还是投机？你认为什么是真正的投资？

投资与投机本就是孪生兄弟，只是同一个事情，人们的角度不一样，得出来的结果
不一样，于是就有了投资和投机的词语，万法归宗，我们都是在追求收益和回报，
在法律允许的范围内，做到收益最大化

关于股市 投资 还是投机，股市 投资
还是投机投资的介绍到此结束，希望对大家有所帮助。
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